

Lula souhaite restaurer la crédibilité du Brésil



Brasilia, 18 novembre (RHC) L'ancien président brésilien, Luiz Inácio Lula da Silva, a affirmé à Paris qu'il entend restaurer la crédibilité internationale dont jouissait auparavant le Brésil, après avoir reçu aujourd'hui le prix du courage politique 2021 de la revue Politique Internationale.

«Je ne cherche pas de soutien électoral parce que les personnes que je rencontre ne votent pas au Brésil (...) Je cherche le rétablissement de la crédibilité que le Brésil a déjà eue», a déclaré le fondateur du Parti des travailleurs dans le luxueux hôtel parisien George V.

Il a indiqué que «candidat ou non, je travaille beaucoup, beaucoup, pour vaincre Bolsonaro, pour qu'un démocrate gagne les élections» et il a confirmé que 70 % des Brésiliens rejettent l'ancien militaire comme président.

Lula a également plaidé pour la relance de l'accord commercial de 2019 entre l'Union européenne et le Marché commun du Sud après les élections de 2022.

«Sa conclusion était erronée, précipitée (...) Après 2022, après les processus électoraux dans plusieurs pays, il faut se réunir à nouveau autour d'une table sans préjugés, avec l'idée de faire un accord qui puisse être bon», a-t-il déclaré.

Fondée en 1978, la revue Politique Internationale a déjà décerné ce prix au pape Jean-Paul II, à l'ancien président égyptien Anwar al-Sadate et à l'ancien chef d'État sud-africain Frederik De Klerk, qui a contribué à mettre fin à l'apartheid.

Spécialisée en diplomatie, la revue trimestrielle a en outre justifié sa décision par «la ténacité exemplaire» de l'ancien dirigeant ouvrier «face à la persécution politique et judiciaire», qui a été «récompensée par la décision de la Cour suprême d'annuler ses condamnations».

Sa présidence entre 2003 et 2010 a été en outre «marquée par la volonté de promouvoir l'égalité raciale et sociale dans son pays», permettant à «30 millions de Brésiliens de sortir de la pauvreté», a-t-elle ajouté.

Lula, qui effectue une tournée de 10 jours dans quatre pays européens, a déclaré le mois dernier qu'il décidera au début de l'année prochaine s'il présente sa candidature aux élections de 2022 pour affronter Bolsonaro.

Favori dans tous les sondages d'opinion sur les élections de l'année prochaine, l'ancien dirigeant, 76 ans, peut être candidat après avoir recouvré ses droits politiques en mars après l'annulation de toutes ses condamnations par la Cour suprême.

Le même jour, Lula a rencontré le président français, Emmanuel Macron, et a parlé de l'augmentation de la faim et des inégalités, selon des sources officielles.

Conformément à l'agenda de son parcours, il sera demain en Espagne, où il participera au forum Coopération multilatérale et récupération régionale post-Covid 19, aux côtés de l'ancien président du gouvernement José Luis Rodriguez Zapatero et du ministre des Affaires Étrangères José Manuel Albares.

Source Prensa Latina



Radio Habana Cuba